



Bettina Hagedorn

Mitglied des Deutschen Bundestages

Platz der Republik 1, 11011 Berlin

☎ (030) 227 – 73 832

📠 (030) 227 – 76 920

✉ bettina.hagedorn@bundestag.de

Pressemitteilung

05.01.2022

Wiederwahl von Frank-Walter Steinmeier am 13. Februar 2022 als Bundespräsident gesichert -

Hagedorn: Ein großartiges Signal aller demokratischen Parteien!

(Ein Foto vom 10. Juni 2021 am Amtssitz in der Anlage zur freien Verfügung)

In Berlin haben sich nach der SPD und FDP aktuell auch die Grünen und die CDU/CSU für die Bundesversammlung am 13. Februar 2022 für eine weitere Amtszeit von Frank-Walter Steinmeier als Bundespräsident ausgesprochen. Zwar verfügen nach aktuellen Berechnungen SPD, Grüne und FDP schon allein zusammen über 776 der 1472 Mitglieder in der Bundesversammlung – und damit über 39 Stimmen mehr als im ersten und zweiten Wahlgang benötigt werden. Aber die Ostholsteiner Bundestagsabgeordnete Bettina Hagedorn freut sich über dieses klare Signal aller demokratischen Parteien gerade in dieser turbulenten und herausfordernden Zeit.

Hagedorn: „**Ich freue mich sehr, dass sich nach der SPD und der FDP nun aktuell auch die Grünen und die Union für die Unterstützung von Frank-Walter Steinmeier für eine 2. Amtszeit als Bundespräsident entschieden haben - das ist ein wichtiges Signal der Geschlossenheit aller Demokraten gerade in dieser herausfordernden Zeit und zudem eine wunderbar passende Nachricht ausgerechnet am 5. Januar – dem 66. Geburtstag unseres Bundespräsidenten. Nach der Wiederwahl von Richard von Weizsäcker wird es damit erstmals wieder am 13. Februar 2022 eine Bundespräsidentenwahl geben, bei der in Anerkennung der unumstrittenen Leistungen als**

Bundespräsident in seiner 1. Amtszeit Frank-Walter Steinmeier mit der Unterstützung aller demokratischen Parteien in der Bundesversammlung rechnen kann. Er ist genau der richtige Präsident für Deutschland in diesen Zeiten - anerkannt in der ganzen Welt repräsentiert er unser Land mit Erfahrung, Kompetenz und glasklarer Haltung. Und in unsere Gesellschaft hinein setzt er seit Jahren die richtigen Signale mit stets klugen, sensiblen Worten und Respekt gegenüber allen in der Bevölkerung. Zu Recht genießt Frank-Walter Steinmeier deswegen ebenso im In- wie im Ausland enorme Wertschätzung und eine große persönliche Beliebtheit. Ich bin glücklich, dass ich als Bundestagsabgeordnete seit 2002 nun schon zum 6. Mal an einer Bundesversammlung zur Wahl eines Bundespräsidenten teilnehmen und diesen großen Vertrauensbeweis für Frank-Walter Steinmeier persönlich miterleben darf. Ich kenne und schätze ihn seit 2002 in seinen verschiedenen Funktionen - ob im Kanzleramt unter Gerhard Schröder, als Chef der SPD-Fraktion oder als Außenminister.“

Die Bundesversammlung wird aus den 736 Abgeordneten des Bundestags und einer gleich großen Zahl von Menschen bestehen, die die Fraktionen der 16 Landtage entsenden.